

## 原田メソッド認定パートナー養成講座受講に対する感想・気づき

私がこの原田メソッド認定パートナー養成講座をした媒体はFacebookでした。そのFacebook廣告を見た瞬間、これは私の職業である税理士が今後生き残るために武器になると感じました。そして、すぐに「無料の原田メソッド体験セミナー」に申込みました。無料体験セミナーでは原田隆史先生はいかだものの、原田メソッドの考え方とは今まで学んでいたことが体系化されて整理されており、そして、目標達成のためのツールが用意されていた。これは絶対に仕事の可能性があるから、これを習得すればお客様に喜んでもらえると確信しました。ただ、受講すること自体は私が自身の中で既に決定していましたが、「原田メソッド直伝！目標達成コース」「原田メソッド実践コース」「原田メソッド習得コース」の3つのコースうち、どのコースにしようか迷いが生じました。金額面での迷いが大きくなりましたが、まだ原田先生の人となりを全く知らない状況で「100万円以上のお金を使っていいのだろうか？」「私が費用対効果を圧み出すことができるだろうか？」という迷いもありました。なので、何をかうかに立地の状況でしたが、何をかうかのない「これは絶対に使える！」という最初の自分の勘を信じ、また、掛けたお金が多いと覚悟しながると思い、一番高い「原田メソッド直伝！目標達成コース」を選択しました。また、「原田メソッド直伝！目標達成コース」の他のコースは「いいメニューを体験しておせんか」養成講座にて原田先生の話を直接聞いて、「この先生なら信用しても大丈夫！」「このメソッドは本物だ！」と確信して、一番高いコースにして後悔は全く生じませんでした。

私は北海道札幌市に在住しておりますが、養成講座は全て東京会場にて受講しました。飛行機代をかけても直接受講することを選択した理由は、動画受講による動画を見た時間と確保しない自由と想像で選んだからです。この選択は正解でした。飛行機を予約することと覚悟が見え、弱い自由をコントロールできること、これが会場で受講する臨場感と本わざにつかれて、回りの受講生と群がる楽しさのこと、また会場でいい開けた話と原田先生がしてくれたことが良かったです。業務繁忙期と重なったため、課題の提出が期限ギリギリとなっていましたが、何とか間に合わせて頑張ったいふ要因の一つは会場で会って受講生の皆さんとFacebookでつながり、お友達みたいにしていることを実感しているからです。本当に感謝しております。

この後は、講座の内容についての感想を述べさせていただきます。

第1回目の講座は、これからどんなことから始まるかとワクワクして手持ちで臨みました。原田先生が登場し、原田先生の人柄が見えてます。情熱はもう3haのこと、免疫量が生半可ひなものじゃないと感じました。自己型人間のイメージを見たとき、独学ながら個人的に感じていた私の考え方と一緒に猪だと思いつきました。私は税理士という資格を持ち、専門家としています。弊社のスタッフには常日頃 資格や知識があつても、人間力と高めないとその資格や知識が生きてこないと話しています。その方が肯定されずつぶやかして、私の気持ちがより原田メソッドに手附り寄せられました。なので、人の人間力を高めることを具体的に学べるのかとワクワクしてお持ちになりました。次の内容はレーブリックでした。通常算といふ人の比較による評価基準がなくなる方向にあり、人の思考力・判断力・表現力などの見えにくい能力を可視化して評価する手法に変わることが、という話を聞き、衝撃を受けました。同時に、それが評価になると警告が出てくろし、一体どうづくらうかという否定的に見て自分といいました。この時点では私は理解できていませんでした。しかし、原田メソッドの全体が見えてきたときに、このレーブリックが腹に落ちてよかったです。

これ第1回目の後半は、5ツールの中でも重要な長期目的・目標設定用紙についてでした。最初は簡易版でしたが、このツールの第二次は回数を二つめに増加していました。自分で何回も行うことよりも3回のことやアコーケイを行ったときに、相手の免疫の行動などを引き出していく自分の感じることが出来て、このツールで感動を覚えました。その後は、仕事挥毫の構築です。今まで漠然と考えていた理念構築、独立して10年の間に何回も揮毫を変更していましたが、作業手順1~4の方法が明確で、お客様の理念を引き出す際にも活用できました。これで、第1回目は終了となりました。第1回目の講座は何よりも原田先生の熱い想いを感じさせていた不思議でした。

第2回目は、最初に「オーフンウインドウ64」でした。曼荼羅シートは見たことがありますか？ 実際に

書いたことがなく、付箋を候てまずは手書きで、それから選定していく方法は大変参考になりました。すつじいいと吉われたら、すつじ止まってしまいますか、限界を越えて引き出すことで、新たに若くは奥底にあるものを引き出せると思いました。

統合「ストローク」です。心の癒養は今の時代特に大事かと思います。しかし大事とは思っていませんでした。意識していなかったので、今回の講演を行ったことで、ストローク実践シートの活用が重要なこと見ました。

そして長期目的・目標設定シートの本格的な実践研修です。オーフンウェイドウ64を行ってきたの長期目的・目標設定シートの作成は自分ややうないことが多め、この流れはとても良いと思いました。明確な目標が設定され、そのため日々行動すべき行動、期日行動、支援者、成功の方法、失敗弱さの分析、予想される問題点、解決策のハイライト、これまでやれた目標は達成されたうつと確信できました。原田メソッドのすごさを自分で感じることができ、これで自信を持って人に伝えね子と思いました。

第2回目の最後は「ルーラインチェック表」、長期目的・目標設定シートたり得られない感じましたが、二年でやるか…と、このルーラインチェック表を見て、頭が下がる思いでした。

第2回目では、原田メソッドの真骨頂を感じさせていただきました。

第3回目は今までの総まとめの研修です。長期目的・目標設定シート、ルーラインチェック表の考察についてアドバイスです。長期目的・目標設定シートとルーラインチェック表を改めて見直しました。そして、アドバイスは講座中の実践は散々なものでしたが、課題提出のために3人とアドバイスしていくうちにコツが見え見えようになりました。これから回数を重ねることでアドバイスアドバイスしていくと思います。

第3回目は改めての見直しで理解が深むったと見ます。

そして、いよいよ最終回の第4回目です。長期目的・目標設定シートとルーラインチェック表、日誌の添削方法が12の力アセスメント・ルーラインチェックの再分析、そして模擬授業の準備でした。各ツールの添削方法では、やみくもに促すアドバイス添削は大変参考になりました。12の力の分析は各力の項目を何よりも大切に変わらざることで力が生まれました。模擬授業は講座中にある程度の口上を作成しましたが、実際に動画撮影をして1回は修正の連続でした。

6月19日時点での車型講義1は提出できませんでしたが、20日まで提出する予定です。

この研修は原田メソッド認定パートナーによるもの研修ですが、自己磨きの目的だけでも最高の研修でした。ただし、受講する限り満足する力ではありません。必ず車型講義を提出して、原田メソッド認定パートナーとなり、この原田メソッドを伝承し、自立型人間を育成するという原田先生の理念を共有します。

2018年6月19日

2018年 原田メソッド認定パートナー養成講座

原田メソッド直伝！目標必達2次 島元宏史